

**AMLO****México envía sus
condolencias a Japón**

El presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, lamentó este viernes el asesinato del ex primer ministro de Japón Shinzo Abe.

“Nuestro pésame al pueblo de Japón porque ayer fue asesinado, perdió la vida, el ex primer ministro de Japón, Shinzo Abe”, expresó el presidente López Obrador en su rueda de prensa matutina.

Manifestó que el asesinato del político japonés “es un hecho muy lamentable”, por lo que extendió también sus condolencias al pueblo de Japón y su gobierno, así como amigos y familiares del ex primer ministro Abe.

Antes, a través de la Cancillería y la embajada de México en Japón se hicieron llegar las condolencias.

“Nuestras sinceras condolencias a su familia, amigos y al pueblo japonés por su enorme pérdida acaecida el día de hoy. Descanse en paz”, expresó el canciller Marcelo Ebrard en su cuenta de Twitter. Expuso que la embajada de México en Tokio colocó la bandera nacional a media asta como muestra del duelo.